

**Communiqué de presse
Monaco, le 29 septembre 2020**

**L'Institut océanographique de Monaco, premier membre officiel
de la Coalition mondiale « Unis pour la #Biodiversité » de la Commission
européenne**

À l'occasion de la Journée mondiale de la vie sauvage, le 3 mars 2020, le Commissaire européen à l'environnement, Virginijus Sinkevicius a lancé au Musée océanographique une nouvelle Coalition mondiale pour la biodiversité.

Par cette campagne de communication, la Commission européenne appelle à renforcer la mobilisation en vue de protéger la biodiversité, en appelant les parcs nationaux, aquariums, jardins botaniques, zoos, centres de recherche, musées des sciences et musées d'histoire naturelle d'unir leurs forces pour sensibiliser davantage le public à la crise de la nature.

Aujourd'hui, l'Institut océanographique de Monaco est fier d'annoncer qu'il est le premier membre officiel de la Coalition mondiale « Unis pour la biodiversité », ajoutant sa voix aux 16 organisations et associations qui soutiennent déjà la charte de la [Coalition](#) et appellent leurs membres de par le monde.

Dans le contexte actuel de crise sanitaire, il apparaît plus qu'important que les actions de mobilisation, de protection, d'éducation amènent à faire réagir le public aux conséquences dramatiques de la crise de la biodiversité.

Aux côtés de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco et des institutions monégasques, le Gouvernement Princier et la Fondation du Prince Albert II, l'Institut océanographique défend la biodiversité en fédérant pour la protection de l'Océan pour le faire connaître, aimer et protéger. L'Institut océanographique défend de grands programmes thématiques tels que les méduses, les requins, les tortues et pour l'année 2020-2021 les récifs coralliens. Ces programmes pluridisciplinaires (expositions, animations grands publics, éditions, conférences-débats, Centre de Soins des Espèces Marines de Monaco ...) permettent de faire prendre conscience de la fragilité des écosystèmes marins si importants pour le maintien de la vie.

S.A.S. le Prince Albert II de Monaco a déclaré à ce propos lors du lancement de la Coalition :

« Nous devons maintenir cette dynamique et poursuivre ces efforts de sensibilisation qui sont maintenant plus nécessaires que jamais. C'est ce que nous devons tous faire, à l'approche des événements politiques clés à venir, en particulier la Conférence des Nations Unies sur l'Océan, le Congrès mondial de l'UICN et la COP15 de la Convention sur la diversité biologique, réunions qui devraient nous inciter tous à agir, car nous ne pouvons pas nous permettre de les manquer. »

Le partenariat entre la Commission et l'Institut océanographique de Monaco a débuté en 2017 à l'occasion de la Coalition « World aquariums #ReadyToChange to #BeatPlasticPollution », qui a rassemblé plus de 200 aquariums dans 41 pays afin de sensibiliser le monde entier aux déchets marins.

Nous sommes plus forts quand nous sommes ensemble : nous invitons aujourd'hui l'ensemble de nos partenaires à rejoindre la Coalition mondiale « Unis pour la #Biodiversité » : <https://ec.europa.eu/environment/nature/biodiversity/coalition/>

CONTACT PRESSE

Victoria Schilling – Chargée des Relations Média
+377 93 15 36 82 - +33 6 40 61 10 43